

SONDERBEDINGUNGEN TRUCK PARKING

1. Geltungsbereich

- 1.1 Diese Sonderbedingungen gelten für alle Produktverträge über die Vermietung von Lkw-Stellplätzen (das „**Truck Parking**“) an den Kunden im Rahmen seiner Geschäftsbeziehung zu der LOGPAY Transport Services GmbH („**LOGPAY**“) oder zu deren Auslandsstöchern.
- 1.2 Diese Sonderbedingungen gelten vorrangig zu den Allgemeinen Geschäftsbedingungen für die Geschäftsbeziehung zwischen dem Kunden und der LOGPAY („**AGB**“) und ggf. neben Sonderbedingungen für andere Produkte.
- 1.3 Für den einzelnen Mietvertrag über einen Lkw-Stellplatz, der im Rahmen des Produktvertrags geschlossen wird, gelten zusätzlich alle Nutzungsbedingungen, Hausordnungen und vergleichbare Regelwerke des betreffenden Parkplatzes. Voraussetzung ist, dass sie entweder auf der Buchungsseite verlinkt sind oder der betreffende Parkplatz den Kunden durch deutlich sichtbaren Aushang oder ausdrücklich auf andere Weise auf sie hinweist und dem Kunden die Möglichkeit verschafft, in zumutbarer Weise von ihrem Inhalt Kenntnis zu nehmen.

2. Leistungen der LOGPAY

- 2.1 Gegenstand des Produktvertrags zwischen der LOGPAY und dem Kunden ist ausschließlich die Vermietung von Lkw-Stellplätzen. Beschreibungen der Lkw-Stellplätze und der Parkplätze auf der Website oder in der App stellen keine zugesicherten Eigenschaften dar. Die LOGPAY übernimmt keine Garantie oder sonstige Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der Beschreibungen.
- 2.2 Für die Sicherheit von Personen und Eigentum ist der Kunde selbst verantwortlich. Die LOGPAY erbringt keinerlei Leistungen, die der Sicherheit von Eigentum oder Personen dienen. Dies gilt auch dann, wenn die Beschreibung des Parkplatzes auf sicherheitsrelevante Merkmale wie z.B. Bewachung hinweist. Gesetzliche Mängelansprüche aus dem Mietvertrag bleiben unberührt, soweit nicht in diesen Sonderbedingungen Abweichendes geregelt ist.
- 2.3 Die LOGPAY bietet das Truck Parking nur Kunden an, die es für ihre gewerbliche oder selbständige berufliche Tätigkeit nutzen. Handelt der Kunde nicht gewerblich oder für eine selbständige berufliche Tätigkeit, darf die LOGPAY alle Vereinbarungen mit dem Kunden über das Truck Parking fristlos kündigen.

3. Vertragspartner

- 3.1 Die LOGPAY betreibt selbst keine Parkplätze. Daher vermietet die LOGPAY Lkw-Stellplätze, die die LOGPAY von Parkplatzbetreibern mietet (Untervermietung).
- 3.2 Untermietverträge werden als Reihengeschäft mit der LOGPAY (Ziffer 2.2 der AGB) oder deren Auslandsstöchern (Ziffern 1.2 und 2.5 der AGB) geschlossen. Dies geschieht ohne Einschaltung Dritter, so dass es dabei keinen LOGPAY Partner i.S.d. Ziffer 2.2 der AGB gibt.

4. Nutzerkonto

Die Suche nach Lkw-Stellplätzen und der komplette Buchungsvorgang sind ausschließlich online möglich, nämlich auf der Website der Travis Road Services Netherlands B.V., Dr. Hub van Doorneweg 183, 5026 RD Tilburg, die Niederlande. Für die Buchung wird ein Nutzerkonto benötigt.

5. Mietvertrag

- 5.1 Ein Mietvertrag über einen Lkw-Stellplatz kommt erst dann zwischen Kunde und der LOGPAY (Ziffer 3.2) zustande, wenn der Kunde eine E-Mail zur Bestätigung der Reservierung erhält. Der Mietvertrag ist nicht übertragbar, auf den vereinbarten Zeitraum befristet und währenddessen nicht ordentlich kündbar.
- 5.2 Der Kunde kann den Mietvertrag kostenlos stornieren, wenn ihm diese Möglichkeit vor der Buchung in den Informationen zum betreffenden Lkw-Stellplatz mitgeteilt wurde. Es gelten dann die dort genannten Fristen und ggf. sonstigen Bedingungen.

SPECIAL TERMS AND CONDITIONS FOR TRUCK PARKING

1. Scope

- 1.1. These Special Terms and Conditions shall apply to all product agreements for the rental of truck parking spaces (the "**Truck Parking**") to the Customer within the scope of its business relationship with LOGPAY Transport Services GmbH ("**LOGPAY**") or its foreign subsidiaries.
- 1.2. These Special Terms and Conditions shall take precedence over the General Terms and Conditions for the business relationship between the Customer and LOGPAY ("**GTC**") and, if applicable, in addition to special terms and conditions for other products.
- 1.3. For the individual rental contract for a truck parking space concluded under the product agreement, all terms of use, house rules and comparable regulations of the parking space in question shall also apply. The prerequisite is that they are either linked on the booking page or the parking space concerned refers the Customer to them by means of a clearly visible notice or expressly in another way and provides the Customer with the opportunity to take note of their content in a reasonable manner.

2. LOGPAY Services

- 2.1. The subject of the product agreement between LOGPAY and the Customer is exclusively the rental of truck parking spaces. Descriptions of the truck parking spaces and parking spaces on the website or in the app do not constitute warranted characteristics. LOGPAY does not make any warranty or otherwise assume liability for the accuracy or completeness of the descriptions.
- 2.2. The Customer is responsible for the security of persons and property. LOGPAY does not provide any services that serve the security of property or persons. This also applies if the description of the parking lot refers to security-related features such as guarding. Statutory claims for defects arising from the rental contract shall remain unaffected unless otherwise stipulated in these Special Terms and Conditions.
- 2.3. LOGPAY offers Truck Parking only to Customers who use it for their commercial or self-employed professional activities. If the Customer is not acting commercially or for a self-employed professional activity, LOGPAY may terminate all agreements with the Customer concerning Truck Parking without notice.

3. Contractors

- 3.1. LOGPAY does not operate any parking spaces itself. Therefore, LOGPAY leases truck parking spaces that LOGPAY rents from parking lot operators (subleasing).
- 3.2. Sublease agreements are concluded as chain transactions with LOGPAY (section 2.2 of the GTC) or its foreign subsidiaries (sections 1.2 and 2.5 of the GTC). This is done without the involvement of third parties, so that there is no LOGPAY partner in the sense of section 2.2 of the GTC.

4. User account

The search for truck parking spaces and the complete booking process can only be done online, namely on the website of Travis Road Services Netherlands B.V., Dr. Hub van Doorneweg 183, 5026 RD Tilburg, the Netherlands. A user account is required for booking.

5. Rental Contract

- 5.1. A rental contract for a truck parking space is only concluded between the Customer and LOGPAY (section 3.2) when the Customer receives an email confirming the reservation. The rental contract is not transferable, limited to the agreed period and cannot be terminated during this period.
- 5.2. The Customer may cancel the rental contract free of charge if this possibility was communicated to them prior to booking in the information on the truck parking space in question. The deadlines and, if applicable, other conditions stated therein shall then apply.

- 5.3 Der Kunde ist nicht berechtigt, Lkw-Stellplätze unterzuvermieten oder von Nutzern eine Vergütung für die Inanspruchnahme der von der LOGPAY zur Verfügung gestellten Leistungen zu verlangen.
- 6. Nutzung von Lkw-Stellplätzen**
- 6.1 Der Lkw-Stellplatz darf nur mit dem Fahrzeug belegt werden, dessen amtliches Kennzeichen in der Buchung angegeben wurde. Alternativ darf der Lkw-Stellplatz mit einem anderen Fahrzeug belegt werden, wenn dieses von der Person geführt wird, die in der Buchung angegeben ist.
- 6.2 Der Führer des Fahrzeugs, das den Lkw-Stellplatz belegt, muss während der Nutzung des Lkw-Stellplatzes stets gültige Ausweispapiere vorlegen können sowie Unterlagen, die belegen, dass das Fahrzeug versichert ist. Die LOGPAY und der Parkplatzbetreiber sind anderenfalls berechtigt, die Nutzungsüberlassung zu verweigern.
- 7. Mängel und Mängelanzeigen**
- 7.1 Jeder Mangel des Lkw-Stellplatzes muss unverzüglich gegenüber der LOGPAY gerügt werden.
- 7.2 Wenn der Lkw-Stellplatz bei Überlassung einen Mangel hat, der seine Tauglichkeit zum vertragsgemäßen Gebrauch aufhebt, oder wenn zu diesem Zeitpunkt eine zugesicherte Eigenschaft fehlt, so haftet die LOGPAY nur, wenn die LOGPAY den Mangel oder das Fehlen der zugesicherten Eigenschaft zu vertreten hat, und nur beschränkt wie in Ziffer 13 der AGB vereinbart.
- 7.3 Im Übrigen gelten bei Mängeln die gesetzlichen Vorschriften.
- 8. Mietzins**
- 8.1 Es gelten die auf der Website für den Lkw-Stellplatz mitgeteilten Preise.
- 8.2 Der Kunde ist verpflichtet, den vollen Mietzins auch dann zu zahlen, wenn er einen gemieteten und nicht vereinbarungsgemäß stornierten Lkw-Stellplatz nicht oder nicht vollständig nutzt. Die Verpflichtung zur Zahlung des Mietzinses entfällt, wenn der Kunde einen Ersatzmieter stellt.
- 8.3 LOGPAY erhebt eine Bearbeitungsgebühr bei Stellung eines Ersatzmieters. Die Höhe dieser Gebühr ergibt sich aus dem Preis- und Leistungsverzeichnis.
- 9. Laufzeit und Kündigung**
- Sowohl der Kunde als auch die LOGPAY können den Produktvertrag über das Truck Parking jederzeit mit einer Frist von vier Wochen zum Monatsende kündigen. Darüber hinaus gelten die Regelungen der Ziffern 14.2 bis 14.4 der AGB entsprechend auch für den Produktvertrag.
- 5.3. The Customer is not entitled to sublet truck parking spaces or to demand payment from users for the use of the services provided by LOGPAY.
- 6. Use of truck parking spaces**
- 6.1. The truck parking space may be occupied only by the vehicle whose registration number was indicated in the booking. Alternatively, the truck parking space may be occupied by another vehicle if it is driven by the person indicated in the booking.
- 6.2. The driver of the vehicle occupying the truck parking space must be able to present valid identification documents at all times while using the truck parking space, as well as documents proving that the vehicle is insured. LOGPAY and the parking lot operator are otherwise entitled to refuse the transfer of use.
- 7. Defects and Defect Notifications**
- 7.1. Any defect in the truck parking space must be reported to LOGPAY without undue delay.
- 7.2. If the truck parking space has a defect at the time of transfer which renders it unsuitable for use in accordance with the contract, or if a warranted characteristic is missing at that time, LOGPAY shall only be liable if LOGPAY is responsible for the defect or the lack of the warranted characteristic, and only to a limited extent as agreed in section 13 of the GTC.
- 7.3. In all other respects, the statutory provisions shall apply in the event of defects.
- 8. Rent**
- 8.1. The prices communicated on the website for truck parking apply.
- 8.2. The Customer is obligated to pay the full rental fee even if he does not use or does not fully use a rented truck parking space that has not been cancelled as agreed. The obligation to pay the rent shall not apply if the Customer provides a substitute lessee.
- 8.3. LOGPAY will charge a handling fee if a substitute lessee is provided. The amount of this fee is specified in the List of Prices and Services.
- 9. Term and Termination**
- Both the Customer and LOGPAY may terminate the Truck Parking product agreement at any time with four weeks' notice to the end of the month. Moreover, the provisions of sections 14.2 through 14.4 of the GTC also apply accordingly to the product agreement.